

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2023. 5. 26 文責:校長 村川 司麻
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

みんなで頑張った運動会！



5月14日(日)、春の運動会が開催されました。『仲良く、かっよく、パーフェクト』をテーマに掲げ、全校児童24名が力を合わせ、行進や演技、競技を精一杯頑張ることができました。練習の時から6年生が中心となって全校をまとめ、当日は見事な応援を発表し合うことができました。大きな声にもまとまりがあり、応援の工夫がいっぱいで素晴らしい団結力を見せてくれました。また、全校でのダンスや笑顔いっぱい踊りながらの玉入れ、みんなでつないだリレーなど、とてもかっよく見えました。上級生の姿を見て頑張る低学年、初めての係活動にも一生懸命取り組む中学年、最後まで自分たちの役割をやり遂げようとする高学年の姿には子どもたちの成長ぶりがうかがえ、テーマにつながるパーフェクトな運動会になったと思います。当日は、保護者の皆様、ご家族の皆様、そして、4年ぶりにお迎えできた地域の皆様には、たくさんの運動会運営へのご協力やご声援をいただきありがとうございました。おかげさまで、子どもたちが尚一層輝いて見えました。1学期も後半に入ります。運動会での成長を大切にしながら、学習や生活の充実を図っていきます。運動会では、学校に対するご芳志等も頂戴し、深く感謝申し上げます。今後ともご理解ご協力をよろしく願います。



運動会がんばりました！

○運動会当日は、いい天気でした。みんなの競技や演技の時、「がんばれー」「やったー」「よかったね」の声が聞こえてきました。リレーは、かったか、まけたかとドキドキしました。最後にまけてしまったのでとてもくやしかったです。成績発表もどきどきしました。まけたけど、楽しい運動会でした。(なおゆき)
○ときょう走は、2位でした。おばあちゃんの「がんばれー」の声が聞こえてうれしかったです。テーマをめあてにして、がんばれてよかったです。係もがんばりました。次の運動会もあきらめずがんばります。(かずき)
○私は、応援合戦の時、大きな声を出すことができ、3・3・7拍子も大きく旗をふれてよかったです。来年は、低学年をまとめられるようにがんばります。(かほ)
○最後の運動会で、楽しくできてうれしかったです。リレーでたくさん応援されて、いい気持ちで一生懸命に走ることができました。中学校では、根獅子小学校よりたくさんの人といっしょになるので、さらにはがんばりたいです。(れあん)

※ 主任児童委員の山浦郁子様から、豆絞りのタオルをご寄付いただきました。ありがとうございました。

6月行事

- 1日(木) 少年の日
- 2日(金) 食育指導
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) 虫歯予防集会
- 8・9日(木・金) 5年 野外宿泊学習
- 11日(日) 少年の主張大会(平戸文化センター 12時半～)
- 12日(月) クラブ活動
- 18日(日) 家庭の日
- 20日(火) 水泳指導①(シーライフ) ※弁当の日
- 26日(月) 根獅っ子の心を見つめる週間(～7/2まで)
- 27日(火) 地区児童会
- 28日(水) 水泳指導②(シーライフ) ※弁当の日
- 29日(木) 授業参観、学級懇談会、AED講習、
学校保健委員会(19時～)
- 30日(金) 根獅っ子の心を見つめる集会

